

# FRUTIGLÄNDER

DIE ZEITUNG FÜR ADELBODEN, AESCHI, FRUTIGEN, KANDERGRUND, KANDERSTEG, KRATTIGEN UND REICHENBACH

«Frutigländer», 08.11.2019

## Netze für die Schanzen

**KANDERSTEG Die Sommersaison der Skispringerinnen und Skispringer ist zu Ende. In der Nordic Arena laufen aktuell die Vorbereitungen für den Winterbetrieb auf Hochtouren. Am Wochenende wurden die entsprechenden Umrüstungsarbeiten vorgenommen.**

Am vergangenen Samstag versammelten sich bereits in der Morgendämmerung rund 20 Personen in der Nordic Arena. Es galt, alle Schanzen mit Haltenetzen zu belegen, damit der Schnee darauf nicht wegrutscht. Auf der Lötschberg- und der Blümlisalp-Schanze wurden die Anlaufspuren für den Winter vorbereitet, und auch die Schneekanonen haben ihre Positionen eingenommen. Man ist bereit für den Tag, an dem das Thermometer erstmals wieder unter 0 Grad anzeigt. Ab

wann in der Nordic Arena auf Schnee trainiert werden kann, hängt allerdings stark vom Wetter in den nächsten Wochen ab, ebenso von der damit verbundenen Kunstschneeproduktion und der finalen Schanzenpräparation.

### Nationale Wettkämpfe stehen an

In fünf Wochen, konkret am 14. und 15. Dezember, soll gemäss dem Wettkampfkalender von Swiss Ski der Saisonauftakt der nationalen Nachwuchsserie Helvetia Nordic Trophy stattfinden.

«Für die Schweizer Nachwuchsathleten ist es enorm wichtig, dass sie möglichst früh ihre ersten Schneesprünge absolvieren können», erklärt der Eventverantwortliche Adrian Künzi.

Am 4. und 5. Januar 2020 findet dann die zweite Helvetia Nordic Trophy in Kandersteg statt – zehn Tage vor Beginn der Youth Olympic Games in Lausanne. Im Rahmen der Helvetia Nordic Trophy werden ausserdem die U16- und Junioren-Schweizermeisterschaften in der Nordischen Kombination durchgeführt.

### Erste Sprünge sollen Spass machen

Die baulichen Massnahmen für den Winterbetrieb der neuen Animationschanze wurden in der Zwischenzeit abgeschlossen. Sie soll interessierten Kindern den Einstieg in den Skisport erleichtern. «Die allerersten Sprünge sollen für jedes Kind ein freudiges Erlebnis sein. Die bisher kleinste Schanze, die Bire, wirkte aufgrund der Grösse für einige abschreckend», so Kari Bieri, Verwaltungsratspräsident vom NNSK. Die ersten Sprünge über die neue Schanze können am Samstag, 4. Januar, direkt nach der offiziellen Eröffnungsfeier bestaunt werden.

PRESSEDIENST NNSK

Weitere Informationen zum Programm der Nordic Arena finden Sie in unserer Web-Link-Übersicht unter [www.frutiglaender.ch/web-links.html](http://www.frutiglaender.ch/web-links.html)



**Die Blümlisalp-Schanze wurde mit Schneehaltenetzen ausgestattet.**

BILD STEFANIE RATHMAYR